

Personallisten - Geburtstage u Jubiläen

Dieser Bericht bietet Ihnen die Möglichkeit, die Geburtstage Ihrer Mitarbeiter auflisten zu lassen bzw. auf Basis dieser Daten auch bestimmte Geburtstage und Dienstjubiläen, die dienstrechtliche Konsequenzen (Erhöhung des Jahresurlaubsanspruchs, Sonderzahlungen etc) bewirken, auszufiltern.

Als zusätzliche Parameter stehen Ihnen zur Verfügung

- **Jahr:** Pflichtfeld, standardmäßig ist das aktuelle Kalenderjahr angeführt
- **Monat:** Pflichtfeld, mit einer Auswahlliste hinterlegt
- **Variante:** Pflichtfeld, Auswahlmöglichkeiten "Alle Geburtstage", "Dienstjubiläen über 15", Runde Dienstjubiläen", "Runde Geburtstage über 20", "Runde Geburtstage über 40"
- **Fiktives Eintrittsdatum:** standardmäßig angehakt, da dieses bei Dienstjubiläen berücksichtigt wird

Die Daten für die Filterung bzw. Berichtserstellung werden aus den Stammdaten bzw. aus den Daten des Reiters Beschäftigung/Beschäftigungszustände der Personalmaske bezogen.

Beispiel: Gesucht werden alle Mitarbeiter, die im Monat Juni Geburtstag haben.

The screenshot shows the 'Personalwolke' HR system interface. On the left, the 'Bericht auswählen' dropdown is set to 'Geburtstage und Jubiläen'. The 'Parameter' section includes: 'Format' (dropdown), 'Jahr' (2022), 'Monate' (dropdown with 'Juni' selected), 'Variante' (dropdown with 'Alle Geburtstage' selected), 'Status' (Aktiv), and 'Gruppierung' (Org. Einheit). There is also a search field and a filter section for organizational units.

On the right, the 'Geburtstagsliste' report is displayed for June 2022. The report shows a list of employees with their names, IDs, status, birth dates, and ages.

Am	Name	Pers.Nummer	Status	Geburtsdatum	Alter
SuW-CEO - Geschäftsleitung					
	DJ Sonne Susanne	SuW22032807	Aktiv	01.06.1968	54
	Wind Werner MA	SuW22032808	Aktiv	03.06.1972	50
SuW-MontSol - Montage Solar					
	Ing. Thaler Thomas	SuW22032809	Aktiv	05.06.1989	33
SuW-PMSol - Agiles Projektmanagement Solar					
	Elsner Elisabeth MA	SuW22032806	Aktiv	01.06.1980	42

Report summary: 21.07.2022, 12:55 | Geburtstagliste für Monate [6] | 2022 | 1 / 1